

17 de Julio de 2018



## **Tiempos de cosecha.**

En un momento de búsqueda, recibimos una Palabra en Isaías 65:22-23 en donde la promesa nos confirmaba que sería un tiempo de cosecha del trabajo realizado a lo largo de estos años; trabajamos para alcanzar ese objetivo, aunque también tenemos presente que será en los tiempos de Dios, simplemente avanzamos con paciencia en espera de su cumplimiento.

Damos gracias a Dios por todo este tiempo en el cual nos ha acompañado, reconocemos continuamente que sin Él no tiene sentido alguno todo nuestro trabajo. Disfrutamos cada momento en la obra, pues sabemos que estar en la voluntad de Dios no solo es el lugar más seguro, sino también aquel que mayor satisfacción nos da.

En este tiempo de trabajo, donde el calor comienza a hacerse presente, tenemos la bendición de estar acompañados de nuestro hijo mayor que

decidió pasar su receso del Instituto Bíblico con nosotros. Seguramente serán unos meses de descanso, ya que ministerialmente podremos soltarle algunas responsabilidades como lo es predicar y enseñar. Es emocionante tenerle, aquellos que son padres conocen la inexplicable alegría de tener a su hijo en casa después de una prolongada ausencia (fueron cerca de dos años ya), es como un plus emocional que nos impulsa.

El trabajo en ambas iglesias continúa; Emmanuel nos incentiva con su madurez, el hecho de que cada vez más personas estén tomando responsabilidades para un mayor crecimiento como cuerpo, nos produce alegría. Los hermanos están abriendo células por iniciativa propia en diferentes hogares, algunos enfocándose en sus vecinos y otros en los infantes. Con algunos nuevos proyectos como lo es el formar un grupo de alabanza que tanto nos hace falta, tenemos niños que ya han aprendido a tocar un instrumento, lo único que necesitan es una dirección para que puedan afirmarse (orando para que este tiempo eso se logre).

Nuevamente marcamos nuestra rutina en cuanto a ir a los ranchos a visitar familias que se encuentran aisladas al pie de la carretera. Los miércoles viajamos cerca de 40 min. en auto para poder compartir la Palabra con ellos, quienes, en su mayoría, son personas mayores de edad. Nos enriquece estar allí con una hermana muy querida por ellos que nos abre las puertas de cada hogar (Hermana Felis de 84 años).

La iglesia Magdiel, como un recién nacido, nos entusiasma constantemente, ver el hambre de los nuevos miembros y el deseo por un discipulado más personalizado nos mantiene ocupados. Cada mañana abrimos la iglesia de 8 a 10 para orar, evangelizamos los jueves al aire libre y una célula en la colonia de Ramblases con niños. Agradecidos por su fidelidad, continuamos trabajando en la casa pastoral de la Iglesia, a medida que nos proponemos a trabajar, Dios va supliendo de los recursos

necesarios.

Regresamos de un viaje a Monterrey, Celia estuvo asistiendo al congreso de Macea internacional. Nicolás hará un viaje misionero con JuCUM-Pachuca en donde estará trabajando en la cuna Maya en estos días, mientras planeamos un posible viaje con Daniel para trabajar con un grupo étnico.



### **Ramblases**

Compartimos una lección bíblica y hacemos desayunos con los niños.

---



### **Jardines**

Esta es la obra que había iniciado con desayunos para niños. Ha crecido bastante.



### **Erik Garcia**

Uno de nuestros líderes que ya se hace cargo de la obra en Jardines.

---

---

### **MOTIVOS DE ORACIÓN**

1. Cobertura espiritual para la familia
2. Por las finanzas, hemos estado en rojo
3. Las nuevas obras que estamos levantando
4. Lideres nuevos que esten dispuesto a pagar el precio
5. Y los proyectos de Nicolas que termino su preparatoria, Dios lo guie a lo porvenir

### **APOYO**

Si quieres saber más acerca de nuestro trabajo en México o ser parte de alguna manera, contactanos.

---

This email was sent to [samycoronado@yahoo.com.mx](mailto:samycoronado@yahoo.com.mx)

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

FAMILIA CORONADO · 5 de mayo #113 · Puerto Vallarta, Jal 48291 · Mexico